

FLUTE CLUB ECO BVS 75 CL

STANDARD PREMIUM



Committed for nearly thirty years to a sustainable future, Saverglass challenges the weight of tradition by introducing a lighter version of the FLUTE CLUB BVS with an optimized glass weight of 138 grams. As a response to current environmental challenges, the CLUB ECO BVS flute respects tradition with its slender and elegant silhouette, featuring a height of 350 mm, a straight cylindrical body, an elongated neck profile, a classic BVS30h60 finish, and a lightweight design of 447 grams. The model is also available with a CETIE finish.

Seit rund dreißig Jahren engagiert sich Saverglass für eine nachhaltige Zukunft. Daher machen wir das wichtige Thema Nachhaltigkeit zu unserem stetigen Begleiter unserer Arbeit. Hieraus resultiert eine leichtere Version unseres Artikels Flute Club, nach eine signifikante Gewicht Reduzierung von 138g. Diese kommt mit einer schlanken stilvollen Silhouette, verlängertem Halsprofil, einem zylindrischen Körper sowie einer Höhe von 350mm und einem „Federgewicht“ von 447g daher. Dieses Modell ist auch mit einer Band-Mündung erhältlich.

TECHNICAL FEATURES TECHNISCHE DATEN

Capacity Volumen	25.36 oz 75 cl
Reference Artikel	7518
Finish Mündung	BVS30H60
Weight Gewicht	15.77 oz 447 g
Overall height Höhe	13.78 in 350 mm
Body diameter Durchmesser (Körper)	2.95 in 75 mm
Entrance bore diameter Halzdurchgang	0.79 in 20 mm
Fill height Füllhöhe	2.17 in 55 mm
Quality Qualitätsstufe	Standard
Glass color Glasfarbe	● Antique Green Antikgrün

PACKING VERPACKUNG

Number of bottles per layer Stück pro Lage	229
Number of layers Lagen Stückzahl pro Palette	6
Number of bottles per pallet Stück pro Palette	1374
Pallet gross weight Brutto Gewicht der Palette	646 kg
Overall height Gesamt Höhet	2,27 m

